

中国電力株式会社  
取締役社長 清水希茂様

2017年6月7日

原発いらん!山口ネットワーク

代表 小 中 進

上関原発建設計画に反対する2市4町議会議員連盟

会 長 瀧 上 正 博

脱原発平生町民の会 代表 赤 松 義 生

自然エネルギー推進ネット・光

代表 橋 本 直 行

いのち・未来 うべ 代表 久 保 輝 雄

上関原発止めよう!広島ネットワーク

共同代表 青木克明・木原省治

藤井純子

原発はごめんだヒロシマ市民の会

代 表 木 原 省 治

## 上関原発予定地のボーリング調査の中止を求める申入れ

中国電力は、2017年5月17日、上関原発建設予定地内の二つの断層について、約一年をかけてボーリング調査を行うことを発表しました。中国電力清水希茂社長は、上関原発建設については、「将来にわたり原子力発電を一定規模維持する上で新增設や建て替えが必要」と前向きな発言をしておられますが、このボーリング調査は、その一歩を踏み出すものとして、私たちは断じて許容できません。

貴社が進めている上関原発計画について、上関町を含め山口県民の大多数は福島第一原発事故の悲惨な結果を受けて、もはや上関原発は建設されないと確信しています。

しかし、県民の思いを無視するかのように、貴社をはじめとして国会議員、県議会議員、市町議会議員、各首長さらに司法までもが一体となって原発推進という、国民の想いとは全く逆の方向へ進もうとしています。

そこで、私たちは中国電力に対して上関原発建設に直結するボーリング調査の即時中止を以下のとおり申し入れいたします。

### 記

- 1、上関原発建設に向けてのボーリング調査を即刻中止すること。
- 2、2009年12月18日に経済産業大臣に申請を行った「上関原子力発電所1号機の原子炉設置許可申請」を取り下げること。
- 3、生命と安心安全を脅かし、豊かな自然を奪う上関原発計画の白紙撤回をすること。